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AOS VINTE E TRÊS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, 

ÀS NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, 

EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

SEXAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2499/2022, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 200/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; REQUERIMENTOS Nº 86/2022 E Nº 

87/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO 

Nº 93/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 1097/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 1106/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 1087/2022, Nº 1107/2022, Nº 

1108/2022, Nº 1109/2022, Nº 1110/2022, Nº 1111/2022, Nº 1112/2022, Nº 1114/2022, Nº 

1115/2022, Nº 1116/2022 E Nº 1117/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 1137/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1138/2022, Nº 1139/2022, Nº 1140/2022 E Nº 1141/2022, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 

1142/2022, Nº 1143/2022, Nº 1144/2022 E Nº 1145/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; MOÇÃO Nº 32/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E PEDRINHO GAZETA; MOÇÕES Nº 33/2022 E 

Nº 34/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E MOÇÃO Nº 

35/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 
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RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. EM SEGUIDA, NO 

ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE FALOU SOBRE PROBLEMA QUE VEM 

OCORRENDO EM NOSSA CIDADE HÁ MUITOS ANOS, REFERENTE AO TRECHO DA 

RODOVIA DO XISTO, ENTRE ARAUCÁRIA E LAPA, NO QUAL TODAS AS SEMANAS 

SÃO REGISTRADOS ACIDENTES, COM VIDAS CEIFADAS POR FALTA DE 

INVESTIMENTO E ATENÇÃO, POIS O PROBLEMA AFETA O NOSSO MUNICÍPIO E A 

SEGURANÇA DAS PESSOAS QUE UTILIZAM DIARIAMENTE ESTA RODOVIA, POR 

ISSO, NESTE ANO ELEITORAL É UM MOMENTO DE AVALIAR ESTA SITUAÇÃO, 

RESSALTANDO QUE TEMOS UM PREFEITO ATUANTE QUE TRABALHA MUITO EM 

PROL DE NOSSA CIDADE, MAS EXISTEM ASPECTOS QUE DEVEM SER 

CONSIDERADOS PELA VONTADE POLÍTICA E APOIO DE DEPUTADOS E 

REPRESENTANTES DE ARAUCÁRIA, NESTE CASO, UM DEPUTADO FEDERAL QUE 

POSSA BUSCAR INVESTIMENTOS QUE NOSSA CIDADE PRECISA, DA MESMA 

FORMA, EM RELAÇÃO AO TREVO DE ACESSO A CAMPO REDONDO, ONDE TAMBÉM 

JÁ HOUVE INÚMERAS OCORRÊNCIAS DE ACIDENTE. O VEREADOR CONCLAMOU OS 

COLEGAS VEREADORES PARA UMA UNIÃO DE FORÇAS EM TORNO DESTE 

PROBLEMA, CHAMANDO A ATENÇÃO DA POPULAÇÃO PARA QUE, NO MOMENTO DE 

ESCOLHER UM CANDIDATO A DEPUTADO FEDERAL, LEVE EM CONTA QUE TEMOS 

PROBLEMAS LOCAIS QUE PRECISAM DE SOLUÇÃO, POIS ARAUCÁRIA TEM QUE 

DEIXAR DE SER ESTE MUNICÍPIO QUE TRABALHA E TEM SEUS RECURSOS, MAS 

VIVE DE MIGALHAS DE POLÍTICOS DE FORA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE 

POSTAGENS NAS REDES SOCIAIS DE UM PRÉ-CANDIDATO A PREFEITO QUE 

DESDENHA OS TRABALHOS DA CÂMARA MUNICIPAL, E DISSE QUE A DISCUSSÃO 

SOBRE A SUCESSÃO DO PREFEITO HISSAM, QUE É UM DOS MELHORES PREFEITOS 

DA HISTÓRIA DE ARAUCÁRIA, DEVERÁ SER FEITA EM RELAÇÃO AO TRABALHO DA 

PESSOA, POR ISSO, DEVE-SE RESPEITAR O TRABALHO DO PREFEITO, SEU 

MANDATO E SUAS AÇÕES. DISSE QUE É O MOMENTO DE DISCUTIR A POLÍTICA 

ESTADUAL E A POLÍTICA FEDERAL. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM 

APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE ONTEM NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, UM 

DEPUTADO FALTOU COM O RESPEITO COM O NOSSO PREFEITO HISSAM, QUE 

SERIA UM PREFEITO DESPREPARADO, SENDO QUE É UM PREFEITO QUE TEM 

NOVENTA E QUATRO POR CENTO DE APROVAÇÃO DA POPULAÇÃO, E É UM 

DEPUTADO QUE NUNCA TROUXE NENHUM RECURSO PARA NOSSO MUNICÍPIO, 

POR ISSO, O VEREADOR PEDIU QUE O DEPUTADO SE RETRATASSE NAS PRÓXIMAS 
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SESSÕES EM RELAÇÃO AO QUE ABORDOU SOBRE UMA SITUAÇÃO EM UM POSTO 

DE SAÚDE, E PEDIU QUE ELE TENTE DEMONSTRAR QUE SE PREOCUPA COM O 

ESTADO COM TRABALHO REALIZADO, E NÃO DESSA FORMA, DESRESPEITANDO O 

NOSSO PREFEITO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, 

DISSE QUE SE ESPERA PARA VER QUANTAS VEZES O DEPUTADO, QUE É 

CANDIDATO A DEPUTADO FEDERAL, VAI APARECER EM ARAUCÁRIA, POIS É UM 

DEPUTADO DA MÍDIA, QUE APARECE SOMENTE A CADA QUATRO ANOS EM BUSCA 

DE VOTOS. O VEREADOR VAGNER CHEFER, EM APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE O 

REFERIDO DEPUTADO NUNCA PISOU NA CIDADE DE ARAUCÁRIA E, AGORA, SEM 

CONHECIMENTO NENHUM SOBRE ARAUCÁRIA, ESTÁ ATACANDO O NOSSO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE 

A PESSOA É UM DEPUTADO QUE NÃO CONHECE ARAUCÁRIA E SE TRATA DE UM 

DISCURSO QUE NEM SE DEVE PRESTAR ATENÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS 

ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-

SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA SOLICITOU A INCLUSÃO NA 

ORDEM DO DIA DAS MOÇÕES DE PESAR DE Nº 33/2022 E Nº 34/2022, AMBAS DE SUA 

AUTORIA. DA MESMA FORMA, O VEREADOR FÁBIO PAVONI SOLICITOU A INCLUSÃO 

NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO DE PESAR Nº 35/2022, DE SUA AUTORIA. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, AS INCLUSÕES FORAM APROVADAS. EM SEGUIDA, O 

SENHOR PRESIDENTE INFORMOU SOBRE OS PARECERES EXARADOS PELA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO PARA OS VETOS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO PARCIAL ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 29/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. EMENTA: “AUTORIZA O CONSELHO ESCOLAR A CRIAR A COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO AMBIENTAL, RESPONSÁVEL POR FOMENTAR INICIATIVAS 

SUSTENTÁVEIS NA EDUCAÇÃO MUNICIPAL DE ENSINO, VISANDO IMPLEMENTAR 

AÇÕES EDUCATIVAS RELACIONADAS À COLETA DE LIXO, BEM COMO 

PROVIDENCIAR A DESTINAÇÃO ADEQUADA DOS RESÍDUOS SÓLIDOS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO 

ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO 

ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 67/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL DENOMINADO 

“ECO JOVEM” A SER MINISTRADO NO QUINTO ANO DAS ESCOLAS DA REDE 

PÚBLICA DE ENSINO FUNDAMENTAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VETO FOI 
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REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 92/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CRIAR O “SERVIÇO DE PLANEJAMENTO FAMILIAR” PARA ATENDER AS 

FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA E TODAS AS PESSOAS E CASAIS DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA QUE DESEJAREM PLANEJAR SUAS FAMÍLIAS”. O VETO FOI REJEITADO 

POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 105/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA INSTALAÇÃO DE 

DISPOSITIVO DE SEGURANÇA DENOMINADO ”BOTÃO DO PÂNICO” NAS ESCOLAS DE 

REDE MUNICIPAL”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO 

ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO 

ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 108/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “INSTITUI O PROJETO “CABIDE 

SOLIDÁRIO, SE PUDER DOE SE PRECISAR PEGUE” NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. 

O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO RECEBIDO ONZE VOTOS 

CONTRÁRIOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO 

ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 110/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA A CRIAÇÃO DO BANCO DE CABELO COMO INCENTIVO À DOAÇÃO PARA 

CONFECÇÃO DE PRÓTESES CAPILARES E PERUCAS A SEREM DOADAS A PESSOAS 

EM TRATAMENTO DE SAÚDE”. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE, TENDO 

RECEBIDO ONZE VOTOS CONTRÁRIOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2479/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“TRANSFERE IMÓVEIS PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 57/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER, BEN HUR DE OLIVEIRA E RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A IMPLANTAR EM TODA A REDE DE 

ENSINO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA O REGISTRO DE CLASSE ONLINE E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 83/2022, DE AUTORIA DO 
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VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A IMPLANTAÇÃO DE 

ADESIVOS NOS VEÍCULOS DE TRANSPORTE PÚBLICO PARA INDICAR A 

LOCALIZAÇÃO DO PONTO CEGO AOS CICLISTAS E MOTOCICLISTAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 98/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA DA PUBLICIDADE SOBRE A PROTEÇÃO AOS 

ANIMAIS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 103/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OFERTA DE MERENDA 

ESCOLAR ADEQUADA PARA ALUNOS DIABÉTICOS, HIPERTENSOS OU OBESOS NA 

REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 107/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR O PROGRAMA 

AUXILIO ESPERANÇA, DESTINADO A BENEFICIAR ÓRFÃOS E ÓRFÃS, DE MÃES OU 

RESPONSÁVEIS LEGAIS VÍTIMAS DE FEMINICÍDIO CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 130/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O EXECUTIVO DE 

ARAUCÁRIA A INSTITUIR O PROGRAMA “ADOTE UM ATLETA””. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES 

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO 

PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2481/2022, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 50.000,00 

(CINQUENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2484/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEIS, POR DOAÇÃO, DE PROPRIEDADE DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA - COHAB-ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA.” APROVADO POR 
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UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2485/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “INSERE O ANEXO ÚNICO NA LEI N° 3.899, DE 10 DE JUNHO DE 

2022, QUE RATIFICA A 4ª ALTERAÇÃO E CONSOLIDAÇÃO DO CONTRATO DO 

CONSÓRCIO METROPOLITANO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL DO PARANÁ - 

COMESP E AUTORIZA A PERMANÊNCIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA NO AGORA 

DENOMINADO CONSÓRCIO METROPOLITANO DE SERVIÇOS DO PARANÁ – 

COMESP”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2487/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEIS PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2488/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEIS PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2489/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 

600.000,00 (SEISCENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2490/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ACRESCE VAGAS AO CARGO DE EDUCADOR 

SOCIAL, CONSTANTE DO ANEXO III DA LEI MUNICIPAL N° 1.704 DE 11 DE DEZEMBRO 

DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 998/2022, N° 

999/2022 E N° 1000/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES N° 1046/2022 E N° 1047/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 1078/2022, N° 1079/2022, N° 1080/2022, N° 

1082/2022, N° 1083/2022, N° 1084/2022 E N° 1085/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO N° 1088/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; E INDICAÇÕES N° 1091/2022, N° 1093/2022 E N° 

1094/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. TODAS AS 
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INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS SEGUINTES MOÇÕES: N° 

33/2022, DE PESAR À FAMÍLIA MENDES MACHADO, PELO FALECIMENTO DE JOSÉ 

MENDES MACHADO, OCORRIDO NO DIA DEZESSETE DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; Nº 34/2022, DE 

PESAR À FAMÍLIA MACHADO CARTERI, PELO FALECIMENTO DE JACQUELINE 

MACHADO CARTERI, OCORRIDO NO DIA DEZOITO DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE 

E DOIS, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E Nº 35/2022, DE PESAR À 

FAMÍLIA FERNANDES, PELO FALECIMENTO DE ANTÔNIO FERNANDES FILHO 

(TONINHO) , OCORRIDO NO DIA VINTE E DOIS DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

LAMENTOU A PERDA DESTE GRANDE ATLETA, QUE LEVOU O NOME DE NOSSA 

CIDADE PARA MUITOS LUGARES DO MUNDO, SENDO, INCLUSIVE, UM DOS 

PRIMEIROS VENCEDORES DA CORRIDA DE SÃO SILVESTRE. O VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA TAMBÉM MANIFESTOU SEU PESAR PELO FALECIMENTO DO 

CIDADÃO TONINHO, UM GRANDE ATLETA DE NOSSA CIDADE, COM O QUAL O 

VEREADOR TREINOU POR MUITOS ANOS. TODAS AS MOÇÕES DE PESAR FORAM 

APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR 

PRESIDENTE INFORMOU SOBRE O RECEBIMENTO DE EMENDAS AO PROJETO DE 

LEI N° 2486/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE TRATA DAS 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO DE 2023 E QUE, CONFORME 

DISPOSIÇÕES REGIMENTAIS, O PRAZO VAI SER ENCERRADO NA PRÓXIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA TRINTA DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO 

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE PARABENIZOU A 

EQUIPE ADULTA MASCULINA DE VOLEIBOL DE ARAUCÁRIA, QUE SE DESTACOU EM 

TODAS AS COMPETIÇÕES QUE PARTICIPOU NO CAMPEONATO PARANAENSE, 

PARABENIZANDO, TAMBÉM, TODA A EQUIPE TÉCNICA DO TIME. O VEREADOR 

TAMBÉM PARABENIZOU A DELEGAÇÃO DE CARATÊ, QUE PARTICIPOU DE 

COMPETIÇÕES EM LONDRINA, COM O PROFESSOR JOÃO CARLIN FERREIRA 

PADILHA, COM O DESTAQUE DE VÁRIOS COMPETIDORES REPRESENTANDO 

ARAUCÁRIA, COMO  EMILLY AMORIN, QUE SE SAGROU CAMPEÃ BRASILEIRA. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A ENTREGA, NA ÚLTIMA QUINTA-

FEIRA, DA NOVA UBS – UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DO JARDIM INDUSTRIAL, 

SENDO UMA GRANDE CONQUISTA PARA O BAIRRO CAPELA VELHA, QUE HÁ MAIS 
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DE VINTE ANOS REIVINDICAVA ESTE NOVO POSTO DE SAÚDE, POR ISSO, 

AGRADECEU AO PREFEITO HISSAM, AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, ASSIM 

COMO TODOS OS VEREADORES QUE COMPARECERAM, E TAMBÉM PARABENIZOU 

O VEREADOR VILSON CORDEIRO PELO SEU ANIVERSÁRIO. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA, EM APARTE CONCEDIDO, TAMBÉM PARABENIZOU O PREFEITO 

MUNICIPAL POR ESTA GRANDE OBRA NO JARDIM INDUSTRIAL, BEM COMO, PELAS 

OBRAS QUE ESTÁ REALIZANDO NA CIDADE INTEIRA, E TAMBÉM PARABENIZOU O 

COLEGA VEREADOR VILSON CORDEIRO PELO SEU ANIVERSÁRIO. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O COLEGA VEREADOR VILSON CORDEIRO, 

PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO, NA SEMANA PASSADA, BEM COMO, AO 

PREFEITO HISSAM POR TUDO O QUE VEM FAZENDO PELA CIDADE DE ARAUCÁRIA 

E, TAMBÉM, PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO DE SESSENTA E CINCO ANOS 

NO ÚLTIMO SÁBADO, QUE AINDA VAI FAZER MUITAS OBRAS PARA NOSSO 

MUNICÍPIO, SENDO UM EXEMPLO PARA UM CERTO DEPUTADO QUE, NA 

ASSEMBLEIA, ONTEM, QUIS CHAMAR A ATENÇÃO DE FORMA INCORRETA, POIS 

DEVERIA MOSTRAR TRABALHO, PORQUE O NOSSO PREFEITO NÃO PRECISA DE 

REDES SOCIAIS PARA CHAMAR A ATENÇÃO DO POVO, PRINCIPALMENTE NESTE 

PERÍODO ELEITORAL, POR ISSO, DISSE QUE ESSE DEPUTADO DEVERIA RETRATAR-

SE COM O PREFEITO HISSAM, POIS NEM SEQUER CONHECE A CIDADE DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU A REALIZAÇÃO DE 

ENCONTRO NA IGREJA BOLA DE NEVE, DO GRUPO AUTOMOTIVE FAMILY - 

ARAUCÁRIA, NO ÚLTIMO DIA VINTE, COM REUNIÃO DE CARROS REBAIXADOS, DE 

CORRIDA E DE GRAU, E DISSE QUE É IMPORTANTE VALORIZAR ESSES EVENTOS 

EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR DESTACOU A MOÇÃO, APROVADA NESTA 

SESSÃO, DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA JACQUELINE MACHADO 

CARTERI, OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA DEZOITO, UMA ESCRITORA DE NOSSO 

MUNICÍPIO, DEFENSORA DA LITERATURA E MUITO PARTICIPANTE NAS AÇÕES 

LITERÁRIAS DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE, POR SEU LEGADO, É JUSTA ESTA 

MANIFESTAÇÃO DE PESAR, PELA QUAL AGRADECEU A APROVAÇÃO PELOS 

DEMAIS VEREADORES DESTA CASA. DA MESMA FORMA, O VEREADOR COMENTOU 

SOBRE PESSOAS QUE SÓ APARECEM A CADA QUATRO ANOS, MAS FICAM LÁ SEM 

TRABALHAR COM A COMUNIDADE, APENAS PELO PODER, E RESSALTOU OS 

PROJETOS APROVADOS NAS DUAS ÚLTIMAS SESSÕES, RELACIONADAS À COHAB. 

O VEREADOR FALOU SOBRE OS INVESTIMENTOS DO PREFEITO HISSAM EM NOSSA 

CIDADE, E DO TEMPO DE ESPERA DA COMUNIDADE DO JARDIM INDUSTRIAL POR 
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UMA NOVO POSTO DE SAÚDE, QUE FOI INAUGURADO NA SEMANA PASSADA, ASSIM 

COMO, FALOU DOS INVESTIMENTOS EM ASFALTAMENTO, EM ESTRADAS, EM 

EDUCAÇÃO E, AGORA, EM HABITAÇÃO, QUE É UMA SITUAÇÃO DE ARAUCÁRIA TER 

UMA DAS MAIORES OCUPAÇÕES NO ESTADO DO PARANÁ, POR TEREM SIDO 

FEITAS INVASÕES DE FORMA POLÍTICA E, AGORA, ESTÃO SENDO FEITAS 

DESAPROPRIAÇÕES PARA FUTUROS PROGRAMAS HABITACIONAIS NA CIDADE, E 

SEMPRE COM O APOIO DA CÂMARA MUNICIPAL NA APROVAÇÃO DOS 

RESPECTIVOS PROJETOS DE LEI. TAMBÉM FALOU SOBRE O PROJETO QUE AMPLIA 

O NÚMERO DE CARGOS DE EDUCADOR SOCIAL, E RESSALTOU O MOVIMENTO DE 

AUMENTO PROGRESSIVO DO NÚMERO DE CONCURSADOS NO MUNICÍPIO, POR 

ISSO, PEDIU QUE OS SINDICATOS OBSERVEM ESTES AVANÇOS NA VALORIZAÇÃO 

DO SERVIDOR MUNICIPAL, QUE SÃO VOTADOS PELO LEGISLATIVO. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS 

AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E 

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 


